

# Nada impide ya reemprender las obras del Centro de Salud de San Roque

*El viernes se reanudarán los trabajos paralizados durante casi dos años*

J. L. BADAJOZ

Resueltas las complicaciones y trabas administrativas que paralizaron el proyecto de ampliación del Centro de Salud de San Roque, nada impide ya que se reanuden las obras y previsiblemente, según anunció días atrás la dirección territorial del insalud, este viernes se reanude la actividad constructiva. Las obras quedaron detenidas en marzo del año pasado al presentarse la necesidad de proceder a un reformado del proyecto por razones técnicas.

La dirección provincial del Insalud mantiene la fecha de pasado mañana día 14 para reemprender las obras del centro de salud de San Roque. Por parte del organismo, no existe ningún obstáculo de índole administrativa y la reanudación de los trabajos depende sólo de la empresa constructora.

Sobre este accidentado proyecto, que se remonta a 1998, la dirección territorial del Insalud mantiene una cierta reserva informativa, tal vez para no alimentar expectativas que luego puedan venirse abajo.

Las obras parecían sencillas y debían ejecutarse en un plazo relativamente corto dado que se preveía aprovechar la estructura

existente para soportar la parte nueva. Sin embargo, en el transcurso de los trabajos se observaron severas deficiencias en los pilares maestros debido a la corrosión.

El problema que se planteaba exigía proceder a un reformado del proyecto y sustituir la estructura metálica por otra nueva de hormigón. El coste de esta revisión excedía en un 20% la cuantía presupuestada, casi 220 millones de pesetas, y de acuerdo con las normas debe someterse nuevamente a los trámites para su aprobación.

Una vez se retomen los trabajos, con el derribo de la estructura existente, el período de ejecución de la obra es de 18 ó 20 meses, por lo que estima que los



HOY

Arrancan de nuevo, por fin, las obras del centro de salud de San Roque.

vecinos deberán seguir en el ambulatorio provisional del mercado hasta por los primeros meses del 2003.

### Modificaciones

Según informó en su día la Dirección Territorial del Insalud, se aprovechará el modificado del proyecto para introducir algunas modificaciones como orientaciones de luz o colocación de accesos. Al tiempo, se prevé ampliar la superficie útil del centro a prácticamente el doble (de 850 metros cuadrados a 1.610 metros cuadrados), así como el número de consultas, que pasará de las 18

previstas a las 23.

Aunque, según nuestras informaciones, existía la posibilidad de continuar los trabajos mientras se tramitaba el reformado, la empresa adjudicataria, Ferrovial, prefirió suspender las obras y aguardar a la aprobación de la propuesta de reforma.

La aprobación se ha demorado más de lo que sería deseable, lo que ha producido la lógica irritación e indignación en los vecinos. Estos han manifestado en la calle sus protestas ante el incumplimiento del Insalud.

Desde marzo de 2000, en que se suspendieron los trabajos, repe-

tidas veces se informó de que «en breve plazo» se reemprenderían. No se sabe si debido a la presión social ejercida este verano, el Insalud, por fin ha autorizado el reformado y por tanto las obras podrán continuar hasta el final.

A pesar de ser una gran noticia para los vecinos de San Roque, de la continuidad de los trabajos se informaba días atrás de manera muy discreta y escueta en una nota de la dirección provincial, lo que seguramente pasó inadvertido para la mayoría de nuestros lectores. Ayer se declinó facilitar más información al respecto sobre lo señalado en el comunicado.



*Te invitamos a nuestro cumpleaños.  
Y no tendrás que cantar.  
Ni confirmar asistencia.  
Ni ayudarnos a soplar las velas.  
Ni comer pastel.  
Y, ni siquiera  
tienes que traer regalo.*

1  
dobla por aquí

y 2  
dobla por aquí

**En nuestro aniversario el regalo lo ponemos nosotros.**

Y, para celebrarlo, hemos decidido hacerte un buen regalo\* en descuentos, equipamientos opcionales, series especiales y mucho más. ¿Qué más se le puede pedir a un cumpleaños? 25 años de Ford en España. Y sólo son los primeros. Información 902 442 442 ó [www.ford.es](http://www.ford.es)



\*Promoción válida para la compra de un Ford Focus, Mondeo, Fiesta o Ka. Hasta fin de mes para vehículos en stock.